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de uma das instituições da polícia de São Paulo, o Denarc, um
dos departamentos mais importantes, porque o tráfico de dro-
gas é responsável pelo aumento da criminalidade, leva um
oriundo do regime de tortura, alguém que se destacou nesse
sistema antes de ser punido.

É por isso que sustentamos este debate. Não temos
medo de sermos identificados como Direitos Humanos, por-
que direitos humanos, para nós, é sinônimo de respeito, de
cidadania e não é sinônimo de ditadura. Direitos Humanos,
para nós, é sinônimo de povo livre, de povo que respeita, que
quer a paz, que se relaciona com outros países assim como
hoje o Presidente cria este conselho aqui.

Ditadura, nobre Deputado Wadih Helú, se depender da
bancada do Partido dos Trabalhadores, nunca mais. Cada
representante da ditadura que tiver cargo neste governo vai
receber combate diuturno da bancada do PT aqui.

O SR. PRESIDENTE - WALTER FELDMAN - PSDB - Para
complementar a informação, quero agradecer o Deputado
Emídio de Souza pela referência positiva em relação ao conse-
lho. Quero lembrar que este é o conselho da Assembléia de
São Paulo, de todos nós. Pela primeira vez se consegue, num
fórum único, reunir tantas comunidades e tão representativas. 

Será realizado nesta Casa no dia 30 de junho o 1º Festival
de Canto e Dança das Comunidades Estrangeiras. Já fizemos
um ato pela paz, reunindo setores da comunidade judaica e
setores da comunidade árabe.

Quero registrar a presença da família do nosso presiden-
te, Thomas Shoui, sua esposa, sua mãe e seu filho. Muito
obrigado pela presença.

O SR, NEWTON BRANDÃO - PTB - Sr. Presidente e Srs.
Deputados, antes de pronunciar-me, permitam-me cumpri-
mentar o Conselho Estadual de Comunidades de Raízes
Estrangeiras, o Conscre. Fico muito à vontade para cumpri-
mentá-los mesmo porque sou conselheiro, sou comendador
de várias dessas representações. Sou comendador do Japão
pelo ministério japonês, sou da Ordem do Crisântemo; sou
comendador pelo governo italiano e também tenho comenda
pelo governo português. Portanto, o meu convívio na minha
cidade com os vários povos só nos tem dado alegria e conten-
tamento.

Hoje, vejo um sonho docemente acalentado aqui realiza-
do pelo Sr. Presidente, pela Mesa e pelos demais deputados.
Portanto, as nossas homenagens a este conselho.

Sr. Presidente, quero tratar hoje sobre o pólo petroquími-
co de Santo André, bem como o desenvolvimento do pólo
tecnológico da nossa cidade e da nossa região. Somos uma
das regiões mais desenvolvidas do estado. Sofremos por con-
seguinte as dificuldades da própria situação que vivemos, que
é o desemprego, a violência, etc. Isso significa que temos mui-
tas condições para superar essas adversidades.

O tema que me traz a este microfone é a luta do povo de
Santo André, da sua classe empresarial, dos seus professores
para que a nossa região venha a ser sempre uma região de
desenvolvimento. Manifestei há poucos dias a minha preocu-
pação, porque éramos a terceira região em poder econômico
neste país, e hoje somos a quarta. A primeira é São Paulo; a
segunda, Rio de Janeiro; a terceira, Belo Horizonte e a quarta,
a nossa região. Temos esta preocupação muito grande. 

Recebi uns telefonemas que me pedem para não falar só
sobre o desenvolvimento que a nossa região tem, aquela
grande estrada que está sendo construída, a via do Imigrante,
o Rodoanel que vai lá chegar. São obras que achamos impor-
tantes, vai ampliar a Jacu-Pêssego, chegando até ao aeropor-
to. Temos uma série de obras grandiosas que precisam ser
feitas na nossa região. E o Sr. Governador certamente está
atento a esta realidade. 

Mas temos de falar uma coisa tão simples e quero pedir
que o senhor Secretário de Meio Ambiente - por quem, aliás,
temos um grande apreço, uma grande admiração, porque é
um grande professor, que merece respeito - talvez ele não
saiba que existe na nossa região um haras, chamado “Haras
da Baronesa” que foi transformado em parque público por
esta Assembléia. O que acontece? Ninguém toma providên-
cias e está sendo invadido permanentemente, sem nenhuma
proteção. 

Está ao meu lado este nobre Deputado Luis Carlos
Gondim do Partido Verde que sabe o significado de uma área
verde, de tanta importância como é o nosso parque. O parque
foi declarado como parque, é do Estado, já foi pago, não pre-
cisa investir mais nada, muito pode se fazer com entidades da
região e o que acontece? Quando morre alguém jogam lá.
Quando roubam um carro, depenam lá. 

As prefeituras da região abriram estradas lá dentro, abri-
ram ruas. Que parque é este? Para levar invasores. E depois,
para tirar, é aquela luta, vai ter de indenizar estas famílias,
arrumar novas moradias e o nosso parque fica sempre na
expectativa. Por isto quero, novamente, quero que o secretá-
rio preste bem atenção em mim, pois lhe quero muito bem e
quando nos encontrarmos lhe avisarei, como avisei ao nobre
Deputado Ricardo Tripoli, que esteve visitando o parque comi-
go.

- Assume a Presidência o Sr. Gilberto Nascimento.
Queremos o novo secretário. O que acontece? Mandaram

fazer o fecho do parque. Já há soldados morando lá. Mas os
soldados não estão vigiando o parque. Estão cuidando da sua
vida e, inclusive, prestam serviços normalmente. Não têm
nenhuma responsabilidade sobre o parque. Sr. Presidente, a
minha preocupação é esta. Santo André é uma cidade com
belos parques, belas áreas verdes. Existe um programa, aliás
muito bom, de indicar as áreas verdes para que famílias de
outras cidades visitem. 

Queremos que haja turismo, queremos que visitem a
nossa cidade e as nossas áreas verdes. Todos serão recebidos
de braços abertos. Agora em relação a esse parque a situação
é outra. Se amanhã aparecer algum visitante querendo conhe-
cer esse parque, não saberemos como recepcioná-lo. 

Por isso, Sr. Secretário, quem avisa é um amigo, que ape-
sar de não conhecê-lo pessoalmente, devota-lhe muita admi-
ração. Portanto, peço que trabalhemos juntos, porque Santo
André é uma boa cidade e merece o apreço de V.Exa., como
Santo André também lhe tem esse apreço. 

O SR. LUIS CARLOS GONDIM - PV - Pelo art. 82 - sem
revisão do orador - Sr. Presidente, Srs. Deputados, senhoras e
senhores, telespectadores da nossa TV Assembléia, este plená-
rio hoje foi palco de uma discussão muito polêmica.
Consideramos muito importantes as colocações feitas pelos
nobres Deputados Wadih Helú e Renato Simões. Isso só vem
enriquecer o nosso Parlamento. Nós apenas ressalvamos que
Direitos Humanos também devesse ser aplicado àquele que é
acidentado ou baleado em serviço. É preciso entender Direitos
Humanos com imparcialidade, como algo bom para a popula-
ção e para a qualidade de vida. É isso que queremos que seja
extraído desta discussão. 

Mas, Sr. Presidente, Srs. Deputados, há questão de cinco
dias tivemos algumas mudanças na direção do comando do
17º Batalhão de Moji das Cruzes, que comanda Biritiba,
Salesópolis, Guararema e Moji. Esperamos que a mudança de
comando para o Coronel Jair Pinheiro da Silva seja marcada
com condutas corretas em nossa região. Precisamos de uma
região calma e pacata. Apesar de pertencer à Grande São
Paulo, Moji tem características de cidade do interior e crimes
ligados ao narcotráfico estão invadindo a nossa região. A
nossa preocupação em relação a isso é muito grande e já
começamos a denunciar coisas erradas que chegam junto
com o novo comandante. Vamos receber agora viaturas, mas
não serão suficientes para atender a demanda de Guararema,
Biritiba e Salesópolis. Serão 14 viaturas quando precisamos
de setenta e duas. Isso é um erro da Secretaria de Segurança
Pública. Deve estar havendo desvio de viaturas por parte do
Comando Metropolitano de Área. O 17º Batalhão e o 32º
Batalhão, que abrange Suzano, Itaquá e Poá, não estão rece-
bendo nenhuma viatura. 

Precisamos de mais viaturas, como precisamos aumentar
o efetivo da polícia para a segurança na nossa região. 

Sr. Secretário, Sr. Comandante da Polícia Militar, é preci-
so rever urgentemente o número de viaturas e do efetivo da
polícia na nossa região. 

Em Itaquaquecetuba há um policial para dois mil habitan-
tes. Jamais controlaremos o índice de criminalidade em
Itaquaquecetuba. Em Moji das Cruzes há um policial para
quase mil habitantes. É preciso rever isso urgentemente. E
vamos bater nesta tecla aqui todos os dias, porque não pode-
mos deixar que aumente a criminalidade na região do Alto
Tietê. 

Tivemos também uma mudança na DIR-3. Recebemos o
Diretor Sr. Valdeci Tadei, um médico que veio de São José do
Rio Preto. A princípio estranhamos por que de São José do
Rio Preto, mas ele foi para tentar solucionar problemas na
área política e de saúde que existem na nossa região.

A primeira coisa a perguntar foi: “Deputado, quais são os
problemas mais sérios na área de saúde?” 

O problema mais sério que estamos passando é em rela-
ção à Santa Casa de Moji das Cruzes, que atende toda a popu-
lação SUS, toda a população que usa o hospital inclusive
como maternidade. 

O que acontece? Tivemos óbitos de crianças recém-nasci-
das e o hospital está prestes a fechar. 

Fomos ao Governador Geraldo Alckmin fazer nosso pleito
e o que conseguimos foi a reforma do hospital e uma ajuda
de custo. Só que isso não resolve, isso é paliativo. O problema
requer medidas mais efetivas. A população precisa ter assis-
tência médica tanto na Santa Casa de Moji, como na Santa
Casa de Suzano, que está com um número de consultas inten-
so, inclusive o Hospital Luzia está em reforma e o Hospital-
ambulatório Arnaldo Cavalcante foi fechado. 

Nós gostaríamos de agradecer o contato feito pelo Sr.
Tadei, que tentou ajudar a população na parte da assistência
médica, à frente da DIR-3. 

Então nós precisamos de pessoas que façam política de
Saúde séria; que o diretor de saúde venha conversar com a
população para conhecer seus problemas, para ter pelo
menos uma consulta, porque havia demora de até seis meses
para se marcar uma consulta cardiológica. É preciso corrigir
isso. Nós precisamos de uma política de Saúde séria. 

Queremos cumprimentar o Secretário por ter enviado
agora um diretor que vai fazer uma política de Saúde séria,
inclusive está tentando se compor com a base da Saúde e com
a base da população, através das sociedades amigos de bairro
de todos os municípios que pertencem a essa DIR. 

A SRA. EDIR SALES - PL - Pelo art. 82 - Sr. Presidente,
nobre Deputado Gilberto Nascimento, nosso futuro Deputado
Federal, meus Deputados amigos desta Casa, amigos da
imprensa, amigos de casa que nos assistem, assomo à tribu-
na hoje para agradecer a honrosa presença do nosso
Presidente da Assembléia Legislativa do Estado de São Paulo,
Deputado Walter Feldman em nossa região ontem.

Na oportunidade o Sr. Presidente desta Assembléia, jun-
tamente com esta deputada, marcou a reunião para receber o
Sr. Secretário de Transportes Metropolitanos do Estado de
São Paulo.

Vila Prudente ontem estava em festa e ao mesmo tempo
com uma grande expectativa em receber o Sr. Secretário de
Transportes, Dr. Jurandir Fernando Ribeiro Fertnandes, assim
como o Presidente do Metrô, Sr. Miguel Carlos Fontoura da
Silva Kosma e também as várias lideranças. O Deputado José
Zico Prado também estava presente, defendendo a sua região
de São Mateus; e esta deputada defendendo Vila Prudente.
Estavam presentes também vários vereadores e o Deputado
Jamil Murad, gentilmente batalhando também pela nossa
região.

Foi um debate muito importante; debate esse organizado
pelo Presidente da “Folha de Vila Prudente” e região, o Sr.
Newton Zadra, que ofereceu espaço, o Círculo dos
Trabalhadores Cristãos de Vila Prudente, para que pudésse-
mos receber tantas autoridades de grande importância do
nosso Estado.

Foi um debate fundamental para várias lideranças que lá
estiveram; presidente do Rotary Clube, presidentes de
Consegs, de Lyons, de Maçonarias, de Sociedades de Amigos
de Bairros, de CDMs, de CDLs, de clubes de Terceira Idade;
estava também o Diretor do Colégio João XXIII, o Sr. Parada,
o Sr. Leonel e toda a diretoria do Círculo e várias entidades
que lotaram o espaço do Círculo dos Trabalhadores de Vila
Prudente.

Foi um debate muito importante. O assunto era o Metrô
para a Vila Prudente, São Lucas, Sapopemba, São Mateus e
toda a região.

Esta é uma luta antiga de toda aquela população. Muito
antes de eu ser eleita deputada, em 98, já era uma luta enca-
beçada por várias lideranças políticas da região; muitas conti-
nuam, outras não mais se encontram entre nós. Mas o mais
importante é que a garra daquele povo não muda nem desis-
te; o crédito daquele povo - pois o principal é a confiança da
população - de que o Metrô virá.

O Secretário Jurandir Fernandes foi muito claro na sua
explanação, transmitindo um otimismo muito grande e uma
realização de que isso acontecerá. Ele deu certeza de que o
Metrô irá à nossa região no seu projeto inicial; não mais será
atrapalhado pelo Fura-Fila. O Metrô de Vila Prudente, São
Lucas, Sapopemba, São Mateus e região foi bloqueado por
conta do início da construção das obras do Fura-Fila; tudo isso
atrapalhou bastante, e literalmente as obras do Metrô não
tiveram início. O Dr. Jurandir, Secretário de Transportes
Metropolitanos do Estado de São Paulo, nos deu uma espe-
rança muito grande.

Queria mais uma vez agradecer a presença do nosso
Presidente da Assembléia, Deputado Walter Feldman, que,
junto ao Sr. Governador, tem ajudado bastante a nossa região
em todas as reivindicações e vitórias que temos recebido.

É importante para a nossa região receber lideranças da
mais alta estirpe, que realmente mantém aquela humildade,
característica de estar numa região como a nossa; região
humilde, porém poderosa. Vila Prudente, São Lucas,
Sapopemba e São Mateus, todos esses bairros formam uma
região com um poderio muito grande, com movimento de
mais de dois milhões de pessoas que serão atendidas pelo
Metrô. Estamos bastante receptivos e esperançosos que tere-
mos notícias de que o Metrô terá início o mais rápido possí-
vel. O Governador Geraldo Alckmin já se comprometeu e irá
cumprir, porque o que S. Exa. diz realmente cumpre.
Estaremos esperando por uma resposta positiva o mais rápi-
do possível.

Obrigada, Sr. Presidente, Srs. Deputados.
O SR. PRESIDENTE - GILBERTO NASCIMENTO - PSB -

Vamos passar à Ordem do Dia.
- Passa-se à

ORDEM DO DIA
O SR. PRESIDENTE - GILBERTO NASCIMENTO - PSB -

Proposições em regime de urgência.
O SR. WADIH HELÚ - PPB - Sr. Presidente, gostaria que

V.Exa. assegurasse a minha fala em primeiro lugar, para enca-
minhar.

O SR. PRESIDENTE - GILBERTO NASCIMENTO - PSB -
Nobre Deputado Wadih Helú, esta Presidência, por um desen-
contro de assessoria, vai suspender a sessão por um minuto.
Está suspensa a sessão por um minuto.

- Suspensa às 17 horas e 27 minutos, a sessão é reaberta
às 17 horas e 34 minutos sob a Presidência do Sr. Gilberto
Nascimento.

O SR. PRESIDENTE - GILBERTO NASCIMENTO - PSB -
Sobre a mesa o seguinte requerimento: Nos termos do artigo
35, da X Consolidação da Regimento Interno, solicito consti-
tuição de Comissão de Representação desta Casa de Leis,
composta por nove membros, com o objetivo de participar da
Sétima Conferência Nacional de Direitos Humanos a realizar-
se de 15 a 17 de maio do corrente ano em Brasília - DF. “
Assina o nobre Deputado Renato Simões e vários outros Srs.
Deputados.

O SR. WADIH HELÚ - PPB - Sr. Presidente, peço a palavra
para encaminhar. 

O SR. PRESIDENTE - GILBERTO NASCIMENTO - PSB -
Tem a palavra o nobre Deputado Wadih Helú, para encami-
nhar. 

O SR. WADIH HELÚ - PPB - Pronuncia discurso que, por
depender de revisão do orador, será publicado oportunamen-
te.

O SR. RENATO SIMÕES - PT - Sr. Presidente, peço a pror-
rogação dos nossos trabalhos por duas horas e 30 minutos.

O SR. PRESIDENTE - WALTER FELDMAN - PSDB - O pedi-
do de V.Exa. é regimental, Deputado Renato Simões, oportu-
namente colocaremos em votação.

O SR. PRESIDENTE - WALTER FELDMAN - PSDB -
Queremos saudar o Deputado Hamilton Pereira presente em
plenário. Venha sempre e totalmente recuperado, V.Exa. nos
dá muita alegria.(Palmas).

Em votação. Os Srs. Deputados que forem favoráveis,
queiram permanecer como se encontram. (Pausa). Aprovado.

O SR. WADIH HELÚ - PPB - Sr. Presidente, solicito uma
verificação de votação.

O SR. PRESIDENTE - WALTER FELDMAN - PSDB - O pedi-
do de V.Exa. é regimental. Esta Presidência vai proceder à
verificação de votação pelo sistema eletrônico. Os Srs.
Deputados que forem favoráveis deverão registrar o seu voto
como “sim”, os que forem contrários deverão registrar o seu
voto como “não”. 

- É feita a verificação de votação pelo sistema eletrônico.
O SR. PRESIDENTE - WALTER FELDMAN - PSDB - Srs.

Deputados, participaram do processo de votação 61 Srs.
Deputados: 60 responderam “sim”, dois se abstiveram e este
deputado na Presidência, resultado que dá por aprovado o
requerimento do nobre Deputado Renato Simões.

Srs. Deputados, há sobre a mesa mais de cinco requeri-
mentos solicitando a alteração da Ordem do Dia. 

Esta Presidência vai seguir o Art. 224, para facilitar a deci-
são do Plenário, e fazer uma consulta relacionada à alteração
da Ordem do Dia. Em votação. Os Srs. Deputados que estive-
rem de acordo com a admissibilidade da alteração da Ordem
do Dia permaneçam como se encontram. (Pausa.) Aprovado.

O SR. CARLINHOS ALMEIDA - PT - Sr. Presidente, solicito
uma verificação de votação.

O SR. PRESIDENTE - WALTER FELDMAN - PSDB - O pedi-
do de V.Exa. é regimental. Esta Presidência vai proceder à
verificação de votação pelo sistema eletrônico. Os Srs.
Deputados que forem favoráveis deverão registrar o seu voto
como “sim”, os que forem contrários deverão registrar o seu
voto como “não”. 

- É feita a verificação de votação pelo sistema eletrônico.
O SR. PRESIDENTE - WALTER FELDMAN - PSDB -

Participaram do processo de votação 40 Srs. Deputados: 38
registraram seu voto como “sim”, um como “não” e este
Deputado na Presidência, registrando-se 19 abstenções, quo-
rum insuficiente para deliberação. Portanto, fica inalterada a
disposição da Ordem do Dia. 

Proposições em regime de urgência - 1 - Discussão e
votação adiada - Projeto de lei nº 676, de 2000, de autoria do
Sr. Governador. Dispõe sobre a cobrança pela utilização dos
recursos hídricos do domínio do Estado. Com 29 emendas.
Parecer nº 153, de 2001, de relator especial pela Comissão de
Justiça, favorável ao projeto, às emendas de nºs 4 a 29, e con-
trário às demais. Pareceres nºs 154 e 155, de 2001, de relato-
res especiais, respectivamente, pelas Comissões de Meio
Ambiente e de Finanças, favoráveis ao projeto, às emendas de
nºs 8, 20, 21, 22, 25 e 29, e contrários às demais. Com 29
emendas apresentadas nos termos do inciso II do artigo 175
da X Consolidação do Regimento Interno. (Artigo 26 da
Constituição do Estado).

Em discussão. Tem a palavra para discutir por mais 21
minutos o nobre Deputado Conte Lopes. Sua Excelência
desiste da palavra. Tem a palavra, para discutir a favor, o
nobre Deputado Roque Barbiere. (Pausa.) Tem a palavra, para
discutir a favor, o nobre Deputado Renato Simões. 

Não há relação entre a cobrança pelo uso da água e a
questão dos Direitos Humanos, nobre Deputado. Peço a
V.Exa. que se atenha ao tema em discussão. 

O SR. RENATO SIMÕES - PT - Pronuncia discurso que,
por depender de revisão do orador, será publicado oportuna-
mente.

- Assume a Presidência o Sr. Luiz Gonzaga Vieira.
O SR. EDSON GOMES - PPB - Sr. Presidente, solicito uma

verificação de presença.
O SR. PRESIDENTE - LUIZ GONZAGA VIEIRA - PSDB - O

pedido de V.Exa. é regimental. Convido os nobres Deputados
Edson Gomes e Petterson Prado para auxiliarem a Presidência
na verificação de presença ora requerida. 

- É iniciada a chamada. 
O SR. PRESIDENTE - LUIZ GONZAGA VIEIRA - PSDB -

Srs. Deputados, a Presidência constata número regimental de
Srs. Deputados em plenário, pelo que dá por interrompido o
processo de verificação de presença e agradece a colaboração
dos nobres Deputados Petterson Prado e Edson Gomes.

Continua com a palavra o nobre Deputado Renato
Simões.

O SR. RENATO SIMÕES - PT - Pronuncia discurso que,
por depender de revisão do orador, será publicado oportuna-
mente.

- Assume a Presidência o Sr. Walter Feldman.
O SR. PRESIDENTE - WALTER FELDMAN - PSDB - Por

conta de uma necessidade regimental, nós fazemos uma ime-
diata convocação, em Sessão Extraordinária, a realizar-se a 60
minutos após o término da presente sessão, com a finalidade
de ser apreciada a seguinte Ordem do Dia:

Item 1º - Discussão e votação do Projeto de lei
Complementar nº 13/2002, plano de cargos e salários para a
Secretaria da Fazenda e autarquias, projeto que foi aprovado
no Congresso de Comissões, hoje à tarde.

2 - Discussão e votação - Projeto de lei nº 0001, de 2002,
de autoria do Sr. Governador. Dispõe sobre a concessão de
subvenção do prêmio de seguro rural. Com 02 emendas.
Parecer nº 263, de 2002, de relator especial pela Comissão de
Justiça, favorável ao projeto, com emenda, à emenda nº 1 e
contrário à nº 2. (Artigo 26, da Constituição do Estado).

Srs. Deputados, neste momento, atendendo solicitação
do Deputado Renato Simões, a Presidência coloca em votação
o seu requerimento solicitando a prorrogação dos nossos tra-
balhos por duas horas e 30 minutos.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está
encerrada a discussão. Em votação. Os Srs. Deputados que
forem favoráveis queiram permanecer como se encontram.
(Pausa.) Rejeitado.

O SR. RENATO SIMÕES - PT - Sr. Presidente, peço uma
verificação de votação.

O SR. PRESIDENTE - WALTER FELDMAN - PSDB - O pedi-
do de V. Exa. é regimental. A Presidência vai proceder à vota-
ção pelo sistema eletrônico. Os Srs. deputados que forem
favoráveis deverão registrar o seu voto como “sim”, os que
forem contrários deverão registrar o seu voto como “não”.

- É feita a verificação de votação pelo sistema eletrônico.
O SR. PRESIDENTE - WALTER FELDMAN - PSDB -

Participaram do processo de votação 40 Srs. Deputados, 39
responderam “não”, 21 se abstiveram e este Deputado na
Presidência, sem quórum portanto para deliberação.

Srs. Deputados, esgotado o tempo destinado à presente
sessão, esta Presidência, antes de encerrá-la, lembra V.Exas.
da sessão extraordinária, a realizar-se hoje, sessenta minutos
após o término da presente sessão, com a finalidade de apre-
ciar o PLC nº 13, de 2002, e o Projeto de lei nº 1, de 2002, bem
como para a sessão ordinária de amanhã, à hora regimental,
informando que a Ordem do Dia será a mesma da sessão de
hoje.

Está encerrada a sessão.
- Encerra-se a sessão às 19 horas e dois minutos.

ATOS ADMINISTRATIVOS

ATO DA MESA

DE: 04.06.2002
A MESA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE

SÃO PAULO, no uso de suas atribuições, considerando a
necessidade de disciplinar os casos excepcionais de condução
dos veículos que compõem a frota do Poder Legislativo, não
previstos no Ato No 28/2001, RESOLVE:

Artigo 1º - O Ato Nº 28/2001 fica acrescido do seguinte
artigo 2 º:

“Artigo 2º - Em caráter excepcional, os veículos de que
trata este Ato poderão ser conduzidos:

a) por servidores ocupantes dos cargos de Auxiliar
Legislativo de Serviços Operacionais que exercem a função de
mecânico, a fim de efetuar percurso de teste nos veículos que
sofreram consertos mecânicos, restrito à distância de, no
máximo, 3 kms. da área do entorno do edifício-sede da
Assembléia Legislativa e desde que devidamente autorizados
pelo seu superior imediato;

b) por policiais militares destacados para o policiamento
da Assembléia Legislativa, quando autorizados pelo coman-

do, para a condução dos veículos que fazem o policiamento
comunitário, nos termos da Decisão Nº 643/2002, bem como
para o cumprimento de missões junto aos Gabinetes da
Mesa, desde que autorizados pelos seus respectivos titulares.

Artigo 2º - Aos servidores de que trata o presente ato apli-
cam-se as disposições do Ato No 28/2001, em especial, as
regras de conduta, deveres e responsabilidades endereçadas
aos Agentes de Segurança Parlamentar.

Artigo 3o - Este ato entra em vigor na data de sua publica-
ção, retroagindo seus efeitos a 20 de maio de 2002.

(Ato nº 39/2002)
(Republicado por haver saído com incorreções).

DECISÕES DA MESA

DE: 06/06/2002 
EXONERANDO, nos termos da 1( parte do item 2 do pará-

grafo 1º do artigo 58 da Lei Complementar nº 180, de 12 de
maio de 1978: 

APARECIDA REGINA LOPES MONTEIRO, RG nº 6086846,
do cargo que vem exercendo, em comissão, de Assistente
Técnico Parlamentar , do SQC-I do Quadro da Secretaria da
Assembléia Legislativa (QSAL), com vencimento fixado no
Anexo IX - Escala de Classes e Vencimentos - de que trata o
artigo 68 da Resolução 776/96.

(Decisão nº 672/2002); 
MARIA TERESA HOMSI SPADARO, RG nº 16265787, do

cargo que vem exercendo, em comissão, de Auxiliar
Parlamentar , do SQC-I do Quadro da Secretaria da
Assembléia Legislativa (QSAL), com vencimento fixado no
Anexo IX - Escala de Classes e Vencimentos - de que trata o
artigo 68 da Resolução 776/96.

(Decisão nº 673/2002).
NOMEANDO, nos termos do inciso I do artigo 20 da Lei

Complementar nº 180, de 12 de maio de 1978: 
FLAVIO LEANDRO DO NASCIMENTO, RG nº 25492968-0,

para exercer, em comissão, o cargo de Auxiliar Parlamentar ,
do SQC-I do Quadro da Secretaria da Assembléia Legislativa
(QSAL), com vencimento fixado no Anexo IX - Escala de
Classes e Vencimento - de que trata o artigo 68 da Resolução
Nº 776/96, em vaga decorrente da exoneração de MARIA
TERESA HOMSI SPADARO.

(Decisão nº 674/2002).

DESPACHOS DA SECRETARIA GERAL
DE ADMINISTRAÇÃO

DE: 05.06.2002 
Declarando que a gratificação de representação atribuída

a:
Nome: GUSTAVO MASCARI PETISCO 
RG: 13608708 Matrícula: 11159
Valor da gratificação: 284,94% de 170% da referência 11

da E.V. Comissão,
deve ser considerada de 317,25% de 170% da referência

11 da E.V. Comissão, no período de 14.05.2002 a 29.05.2002.
Atribuindo gratificação de representação aos servidores

abaixo relacionados, na seguinte conformidade:
Nome:ALEXANDRE VERNILLE DA SILVA
RG:16940882-6 Matrícula: 16332
Valor da gratificação: 210,19% de 170% da referência 11

da E.V. Comissão
Atribuída a partir de:27.05.2002
Nome:ARY LEITE DE OLIVEIRA JUNIOR
RG:9845583 Matrícula: 16392
Valor da gratificação: 139,79% de 170% da referência 11

da E.V. Comissão
Atribuída a partir de:23.04.2002
Nome: EVANDRO CUNHA DE ASSIS SANTOS
RG:24139984-1 Matrícula: 8160
Valor da gratificação: 284,94% de 170% da referência 11

da E.V. Comissão
Atribuída no período de: 14.05.2002 a 29.05.2002
Nome: FRANCINE TACHIBANA CASTILHO
RG:43623186-4 Matrícula: 16378
Valor da gratificação: 155,64% de 170% da referência 11

da E.V. Comissão
Atribuída a partir de: 21.05.2002
Nome:NEILOR GRANDE FILHO
RG:20070405 Matrícula:9941
Valor da gratificação: 155,64% de 170% da referência 11

da E.V. Comissão
Atribuída a partir de:10.05.2002
Nome:WAGNER THEODORO PINHEIRO
RG:22887821-4 Matrícula: 16386
Valor da gratificação: 155,64% de 170% da referência 11

da E.V. Comissão
Atribuída a partir de:27.05.2002
Nome:WERNER BICHLER
RG:16355755 Matrícula: 16387
Valor da gratificação: 210,19% de 170% da referência 11

da E.V. Comissão
Atribuída a partir de:27.05.2002

DESPACHOS DA DIRETORIA DO
DEPARTAMENTO DE RECURSOS HUMANOS

DE: 03/06/2002
Apostilando o título de nomeação do funcionário abaixo

relacionado, para declarar que lhe é concedida a Sexta Parte
dos seus vencimentos na seguinte conformidade:

- Antonio Sergio de Oliveira, RG 4.682.515, a partir de
04/02/2002.

Concedendo à vista do pronunciamento da Divisão de
Saúde e Assistência ao Servidor, licença para tratamento de
saúde aos funcionários abaixo relacionados:

Inicial
-Arlete Akiau Morozetti, RG 15.138.311-X, 30 (trinta) dias a

partir de 16/05/2002,
-Fátima da Costa Melo, RG 14.183.113, 16 (dezesseis) dias

a partir de 02/05/2002,
Em prorrogação
-Elsa Schapke da Silva, RG 3005176635, 16 (dezesseis)

dias a partir de 29/04/2002,
Em prorrogação “ex officio”
-Denise Vieira Vaz de Mello, RG 9.423.113, 26 (vinte e seis)

dias a partir de 04/05/2002.

DECISÃO DA COMISSÃO PERMANENTE
DE LICITAÇÃO

DE: 06.06.2002
No Processo RGE nº 1312/02 (Convite nº 22/02), o qual

tem por objeto a contratação de empresa especializada no
ramo de construção civil, sob o regime de empreitada por
preço global, para a execução de serviços de reforma no túnel
de acesso ao subsolo da ALESP e estacionamento dos depu-
tados, a Comissão Permanente de Licitação, DECIDIU: 1) DES-
CLASSIFICAR a empresa STEFANO ALENCAR ENGENHARIA
LTDA., por apresentar proposta comercial sem assinatura; 2)
CLASSIFICAR, pelo critério de menor preço, como 1ª colocada
a empresa ISÓSCELES ENGENHARIA E COMÉRCIO LTDA. e
como 2ª colocada a empresa CONSTRUMAG PROJETOS E
CONSTRUÇÕES LTDA., por apresentarem proposta comercial
e documentação de acordo com o exigido no convite; 3)
ADJUDICAR o objeto da presente licitação para a empresa
ISÓSCELES ENGENHARIA E COMÉRCIO LTDA.. Fica aberto o
prazo legal de 02 (dois) dias úteis, a partir da data desta publi-
cação, para interposição de recurso contra esta decisão, de
acordo com o artigo 109, inciso I, alínea “b”, combinado com
o § 6º do mesmo artigo, da Lei Federal nº 8.666/93.

Observação: A ata de reunião estará disponível na íntegra
também na Internet (www.al.sp.gov.br).

COMUNICADO DA COMISSÃO PERMANENTE
DE LICITAÇÃO

DE: 06.06.2002
Acha-se aberta, com instrumento convocatório para ser

retirado na Comissão Permanente de Licitação, sala 2179, 2º
andar do “Palácio 9 de Julho”, situado na Av. Pedro Álvares
Cabral, 201, CEP 04097-900, telefones (11) 3886-6521 e 3886-
6872, no horário das 13:00 às 18:00 h, nos dias em que houver
expediente normal na ALESP, a seguinte licitação:

Tomada de Preços nº 06/02 - Processo RGE nº 1114/02 -
Tipo Menor Preço

Objeto: contratação de empresa especializada para o for-
necimento de licenças do software Antivirus SAV-Active
VirusScan Suite e prestação de serviços de suporte telefônico.

Abertura: 28/06/02, às 14:00 horas
Observação: O edital estará disponível também na

Internet (www.al.sp.gov.br).


